



Aviation Sans Frontière

publié le 31/01/2023

Malgré ces moments difficiles pour nos portefeuilles, la générosité des élèves et de leur famille est toujours présente. Aussi, suite à l'appel aux dons pour l'organisation du concours de mathématiques, nous vous remercions fortement pour les plus de **435€** que le FSE va reverser à l'association **Aviation Sans Frontière**.

Merci encore à vous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.